

TEOLOGICA

TEOLOGICA

MAY 13 1991

REVISTA

REVISTA

TEOLOGICA

TEOLOGICA

TEOLOGICA



REVISTA

REVISTA

REVISTA

TEOLOGICA

TEOLOGICA

REVISTA

REVISTA

TEOLOGICA

TEOLOGICA

TEOLOGICA

INDICE

	Pág.
Editorial: <i>Hablar del Espíritu Santo</i>	5
Prólogo	9
<u>Capítulo Uno</u>	
LA PERSONA DEL ESPIRITU SANTO	13
Visión del Espíritu Santo en las Sagradas Escrituras	19
La obra del Espíritu Santo	22
Enfoque histórico de la persona y obra del Espíritu Santo	67
<u>Capítulo Dos</u>	
Análisis de la Iglesia Evangélica Luterana Argentina	81
<u>Capítulo Tres</u>	
Un cambio a partir del Espíritu Santo	103
El motivo para una doctrina del Espíritu Santo . . .	103
Recordar lo olvidado	106
<u>Conclusión</u>	113
Citas	117
Apéndice	119
Bibliografía	121

EDITORIAL

Hablar del Espíritu Santo

Abordar el tema "el Espíritu Santo" es, por cierto, un desafío no pequeño, no obstante es un desafío que la iglesia cristiana a través de todos los tiempos ha debido y debe enfrentar. Porque en el Espíritu está su esencia y existencia, y es por el Espíritu que la verdad revelada en las Escrituras se hace clara y comprensible para que el pueblo de Dios camine delante de él en obediencia.

Una de las características del Espíritu es su interioridad. En la Trinidad, el Espíritu es el misterio interior al misterio. Toda analogía con la persona humana es tan lejana que la mayor parte de los símbolos que lo presentan son impersonales. El Espíritu es inefable, pero no es el Desconocido, como se le ha llamado, tampoco es el domesticado. Conocer a Dios sólo es posible por la intervención del Espíritu. No hay tal cosa como religiosidad cristiana desconociendo al Espíritu Santo; en todo caso será la religiosidad que tiene visos similares a la de cualquier rito religioso. Por el otro lado, domesticar al Espíritu Santo es una ilusión y utopía, que no es extraño sea ambicionada por alguien. Simón estuvo dispuesto a pagar para recibirlo y luego "administrarlo" convenientemente. Comp.Hechos 8:18 y sigtes.

No hacen falta muchas consideraciones para ver la necesidad de un estudio acerca del Espíritu Santo. Así lo ve la I.E.L.A. Y decidió a partir de un memorial presentado a la Convención en Paraná'89, realizar estudios bíblicos a nivel congregacional y expresar en forma conjunta nuestra comprensión del actuar del Espíritu Santo en nuestro medio.

También fue éste el desafío que tomaron Edgardo, Fabián y Omar, quienes decidieron investigar y reflexionar para llegar a hacer este aporte. Investigación que el Cuerpo Docente pone a disposición de ustedes a través del presente número de la Revista Teológica.

Tal como está expresado en la conclusión del trabajo, su propósito no fue agotar el tema o dar una palabra definitiva acerca del mismo, sino antes incentivar el estudio personal y congregacional acerca del Espíritu. Es por esta razón, que recomendamos su lectura y alentamos su estudio en el seno de las congregaciones.

Jorge Groh